
a---1f389 der Beilagen zu den StenQgrarh\6clwn Prctobllen des ~i,~n:!~ --------- _ .... -..--- .. 

Nr.21O'61J 

1978 -11- 1 7 

XIV. Gese~gcbungsperiode 

An fra g e 

der Abgeordneten ~1ELTER, Dr. STIX, DR. SCHMIDT 

an den Herrn Bundesminister fUr Verkehr 

betreffend Ersatzleistungen der ÖBB für Transportschäden 

Wie in Wirtschaftskreisen immer wieder festgestellt wird, unterbleiben 

Transportaufträge an die ÖBB vielfach deshalb, weil die Beförderung 

bzw. ZustelluT1g auf diesem Wege zu viel Zeit benötige und infolge 

dessen mit einem zu hohen Risiko verbunden sei, daf~ die Ware verdirbt 

oder daß durch Terminverluste sonstiger Schaden e1"!tsteht. 

In diesem Zusammenhang erscheint es von Interesse, näheres über den 

finanz.iellen Aufwand zu erfahren, der den öBB aus ihrer Haftul1g für 

Transportschädell erwächst, da aus den fUr Ersatzleistungen ausgc~"orfenen 

Beträgen innnerhin gewisse SchlußfolgerlIDgen bezüglich der tatsächlichen 

Situation gezogen wc:rden können. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher oTl den Herrn Bu .. Tlde:;;minister 

für Verkehr. die 

Anfrage: 

i. Wie hoch Viar in den letzten drei Jahren jmvcils der Gesamtbetrag, 

der sich aus Ersatzleistu.TJ.gen der ÖBB für am TraIlsportgut entstandene 

Schäden ergab? 

2. Vielehe Beträge sind in diesem Zeitraum für ETsatzleistlmgen <.tusge

'·Jiesen., di.e EU r durch eine zu lange Tnmsportdauer verursadn:e Sc:hüden 

zu leisten waren? 
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